

## „Stille“ am Advents-Feier-Abend

Die Frauengruppe „Tee nach Sieben“ trifft sich im Advent 2009

Gemeindesaal Christuskirche, 10. Dezember 2009



Nach dem Teetrinken am adventlich gedeckten Tisch (siehe Foto) betrachtete die Gruppe „Tee-nach-Sieben“ in diesem Jahr das Thema „Stille“ unter verschiedenen Blickwinkeln: Ausgehend von den jahreszeitlichen Gestimmtheiten in der Natur hin zu der uns fremden Sabbat-Ruhe einer orthodoxen jüdischen Familie; vom rastlosen und lauten äußeren Alltag hin zur inneren Stille, die zur menschlichen Seele führen kann. Und diese Stille wurde im geschützten Raum der Frauenrunde eingeübt: Mit ruhiger Musik zum Öffnen, mit Texten zum Nachdenken und mit dem Tun der Hände, die den passenden Schmuck für die Mitte schufen. Mit dieser Stille gestärkt konnte der Advent auch wieder als gute Vorbereitungszeit genutzt werden, um offener und bewusster auf Weihnachten zu zugehen.

*Text und Foto: Kühlewind*